

2020年9月11日
ノイルイミュン・バイオテック株式会社
<https://www.noile-immune.com/>

各位

武田薬品へ導出した当社由来パイプライン NIB-102 の第 I 相臨床試験開始について

当社から武田薬品工業株式会社（以下、武田薬品）へ導出した NIB-102 について、このたび第 I 相臨床試験において、患者登録が開始されましたので、お知らせ致します。

NIB-102 は、当社のコア技術である PRIME (**P**roliferation **I**nducing and **M**igration **E**nhancing) technology を搭載し、固形がんの抗原として知られる GPC3 を標的とした CAR-T 細胞です。武田薬品は、NIB-102 の全世界における開発権および販売権を有し、開発コード TAK-102 として開発を進めています。試験の詳細については次の登録情報をご参照ください。

<https://www.clinicaltrials.jp/cti-user/trial/ShowDirect.jsp?clinicalTrialId=30605>

本試験は、当社の PRIME technology を搭載したパイプラインが臨床入りした最初の例となります。当社はこれに引き続いて研究開発を推進し、1日も早くより多くのがん患者様へ真に有効な治療法を届けられるよう事業を進めて参ります。

以上